2022年8月5日(金曜日) アルファ劇場『**快傑ゾロ**』

≪アンケートより≫

- ・しょうぐんがはだかになるところが、おもしろかった。(10歳未満女の子)
- ・げきが音楽にあわせてやってあっていいと思いました。人形のうでや足やけんがリアルに動いていていいと思いました。(10代女性)
- ・人形劇とラテン音楽の組み合わせ、最高でした!(30代男性)
- ・チェコの人形劇は初めてみました。生演奏あり、あやつり人形とは思えない動きも、つたない日本語での笑いもあり、楽しめました。(40代女性)
- ・金ようの夜に1じかん…いい時間でした。陽気ですね~。異国をかんじました。たのしかったです。(40代女性)
- ・音楽はもちろん、人形の動きも素晴らしかった。この1年(去年)でみたもので一番です! 今後もこれを超えるものは出会えるのか?(40代女性)
- ・日本語がおもしろかったです。生演奏をこんなまじかで見るのは初で、うれしかったです。(40代女性)
- ・海外に行った気分になれて楽しかった。(50代女性)
- ・お話は単純、いい者と悪い者。そしていい者が勝つ。それがとても気持ちよく、元気がでた。人形たちがとても素敵だった。(50代女性)
- ・生演奏で、迫力とテンポが良くて素敵でした。(50代女性)
- ・数年前にチェコに行きました。アルファの人形劇も見たので、懐かしかったです。(70歳以上女性)

<担当者より>

日本語まじりのチェコ語で、とても楽しい人形劇でしたね。みなさんに間近で見ていただきたいと思い、輝きホールの舞台上に客席を設営しました。今回は、東京にある老舗の人形劇団プークの招聘で、公演が実現しました。一番上のライトが切れるハプニングがありましたが、目の前で生演奏とマリオネットの上演を観ていただくことができました。ここだけの裏話・・・チェコには海がないので、リハーサルが終わって開場までの短い時間に、劇団のメンバーは、なんと河和の海に泳ぎに行っちゃってたんです!

2022年8月11日(木曜日 🎌)

陸上自衛隊第10音楽隊ふれあいコンサート in たけとよ

≪アンケートより≫

- ・受験生の娘の息抜きにどうかなと思い応援しました。震災時は東北にいた私たちにとって「花は咲く」
 「You Raise me up」は懐かしく当時を思い出しながら聴かせていただきました!素晴らしい演奏をありがとうございました。
- ・プログラムの変更があってもとても良い曲ばかりでとても癒されました。これからも頑張って演奏してくださ い。衣装も素敵でした。
- ・開始前の余興がユーモラスで興味深いと思った。知っている曲が多くて楽しめました。また、ボランティア の方々お疲れ様でした。
- ・少人数の演奏も良かったです!! 次回はフルを期待しています。

<担当者より>

今回はコンサート前に地震を想定した「職員初動付与訓練」を行いました。誘導や声の掛け方などまだまだ反省点はありますが、それを活かして日頃から災害に備えたいです。 また、前日の出演者人数変更により、今回はアンサンブル形式での演奏となりました。急な変更にも関わらず、クラリネット三重奏、サックス四重奏、金管五重奏で13曲も披露していただき、キレッキレのカホン演奏も素敵でした!コロナ禍でも来ていただけて、第10音楽隊の方々には感謝しきれません。次回またリベンジ!フル演奏が聴けることを願っています。

2022年8月17日(水曜日)

GONNA LIVE「こころにcharge」

≪アンケートより≫

- ・太鼓とマリンバが合うのか思っていましたが最高です。マリンバの音色とよく合い、この暑さの中、元気もりもりいただきチャージできました。(70代女性)
- ・太鼓がかっこよかった。ぼくもやってみたい。(10代未満男性)
- ・このコロナ禍で沈んでいる心そして体にパワーをもらえました。楽しかったです。ありがとうございました。 (60代女性)
- ・元気をくれるすてきな時間をありがとうございました。夏メロディで夏を感じました。また見に来ます。(40代 女性)

<担当者より>

2018年度ゆめプラメイト総会にもお越しいただいたGONNAさん。担当者も初めて聴きましたが「カッコ

イイ!!」の一言。朝からエネルギッシュな演奏でリフレッシュできたのではないでしょうか?オリジナル曲も格好良い上にお客様のココロをキャッチするのがとても上手!!素晴らしいモーニングコンサート幕開けでした。



